
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
30 de julho de 2013, na sede da SPPREV: 
 
- Primeiramente, o diretor-presidente em exercício, José Roberto de Moraes, 
passou os informes gerais.  
 
- Após, passou-se a analisar a questão da Bonificação por Resultados.  
 
- A assessora Maria Estela Silos Fernandes informou que o edital de 
contratação dos serviços necessários à realização da 47ª Reunião Ordinária do 
CONAPREV havia sido encaminhado à Consultoria Jurídica com as devidas 
alterações já aplicadas.  
 
- Por fim, a Diretoria Executiva abordou o pagamento do PIQPREV. 


